PATRIMOINE

Mulhouse j'y crois soutient Saint-Étienne Réunion

Sans surprise, le coup de semonce récemment lancé par l'association Saint-Étienne Réunion à l'adresse de la Ville de Mulhouse n'est pas passé inaperçu (cf. L'Alsace du 1er juillet dernier).

« Une situation quelque peu déprimante »

Premier à réagir officiellement, le bureau de l'association Mulhouse j'y crois nous a transmis hier matin le communiqué suivant, signé par son président Frédéric Marquet: « Nous n'avons pas pu nous empêcher d'éprouver une certaine émotion à la lecture de l'article paru dimanche dernier dans L'Alsace. La situation décrite est quelque peu déprimante, quand on sait ce que l'association Saint-Étienne Réunion apporte à notre ville depuis tant d'années. Chaque Mulhousien [...] peut se rendre compte de la dynamique impulsée et de la qualité des animations proposées avec régularité au temple Saint-Étienne, et simplement de sa place dans l'offre culturelle de notre ville. Voilà incontestablement une association qui travaille, qui mouille sa

chemise avec intelligence et pertinence, qui ose, toujours de façon très qualitative, avec des propositions accessibles à tous les Mulhousiens. »

« Les chiffres sont éloquents, poursuit Frédéric Marquet. 90 000 visiteurs par an [...] pour un budget global de 80 000 €. Qui d'autre peut se targuer d'une telle "efficacité culturelle"? Et la subvention de la Ville de 6000 € par an [...] reste du coup particulièrement raisonnable! »

« Au-delà de toute doctrine ». l'association Mulhouse j'y crois souhaite donc que Saint-Étienne Réunion puisse « accueillir le public dans les meilleures conditions et soit libérée d'une incertitude qui consomme bien inutilement une trop grande énergie ». Et Frédéric Marquet de conclure sur cette question : « Ceux qui œuvrent, avec sérieux, audace et créativité, à la qualité de la vie à Mulhouse et au rayonnement de notre ville ne doivent-ils pas être soutenus plus clairement? » Voici une question de pure forme, tant la réponse que Mulhouse j'y crois appelle de ses vœux est manifestement positive.

E.D.